

## ABSTRAK

**Dianse Marisda Hutabarat, NIM.309111017. Penerapan Model pembelajaran *Snowball Throwing* dalam mata pelajaran PKn pada KD Hakikat Kebebasan Mengemukakan Pendapat siswa Kelas VII SMPN 5 Adiankoting Tahun Ajaran 2012/2013 .**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dengan penerapan model pembelajaran *Snowball Throwing* dapat meningkatkan pemahaman siswa pada KD Hakikat Mengemukakan Pendapat dalam mata pelajaran PKn siswa kelas VII SMPN 5 Adiankoting. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Alat pengumpulan data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah melalui observasi aktivitas belajar siswa dan hasil belajar (pos tes), penyebaran angket dan wawancara.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII SMPN 5 Adiankoting yang terdiri dari 65 siswa yang terdapat dalam 3(tiga) kelas. Dengan melihat jumlah populasi yang jumlahnya kurang dari 100 orang maka, penulis mengambil seluruh populasi menjadi sampel penelitian yaitu sebanyak 100 % dari jumlah populasi adalah 65 siswa. Adapun teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan rumus tabel Frekuensi.

Dari hasil analisis diperoleh data pre tes sebagai hasil belajar awal siswa dengan persentase siswa yang tuntas adalah 15,39 %. Data pos tes siklus I dengan rata-rata nilai 38,47 % berarti ada peningkatan hasil belajar siswa sebesar 23,1 %. Sedangkan pos tes siklus II dengan rata-rata nilai hasil belajar siswa 84,61 % berarti ada peningkatan hasil belajar siswa dari pos tes siklus I ke pos tes siklus II sebesar 46,14 %. Hasil observasi pada siklus I dengan Kriteria sangat baik dan baik sekitar 16,92 % (11 orang siswa) sedangkan siklus II 76,92 % (50 orang siswa). Dengan demikian ada peningkatan aktivitas belajar siswa sekitar 60 %.

Dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran *Snowball Throwing* dapat meningkatkan pemahaman siswa terhadap KD Hakikat Kebebasan Mengemukakan pendapat dalam mata pelajaran PKn siswa kelas VII SMP Negeri 5 Adiankoting Tahun Ajaran 2012/2013.